

Presseinformation

Großzügiger Dank von ehemaliger Patientin

Clementinenhaus erhält Spende: Hochwertige Liegen für die Notaufnahme im Wert von 20.000 Euro angeschafft

**DRK-Krankenhaus
Clementinenhaus**

Lützerodestraße 1
30161 Hannover
Tel. 0511 3394-0
Fax 0511 3394-3326
www.clementinenhaus.de
info@clementinenhaus.de

**Ansprechpartner
Presse- u. Öffentlichkeitsarbeit**

Jens Hauschke
Tel. 0151 46 67 23 63
j.hauschke@hannovercontex.de

Hannover, 12. Januar 2024

Patienten liegen komfortabler, das Pflegepersonal kann rückschonender arbeiten: Dank einer Spende von 20.000 Euro konnten im DRK-Krankenhaus Clementinenhaus sieben neue Behandlungsliegen für die Notaufnahme angeschafft werden. „Das ist für uns ein riesengroßes Geschenk“, sagt die stellvertretende Pflegedienstleiterin Manuela Friesdorf, die auch für die zentrale Patientenaufnahme zuständig ist.

Normalerweise sind im Budget des Stadtteilkrankenhauses im Jahresverlauf etwa zwei neue Liegen vorgesehen – wenn das Geld nicht anderswo dringender gebraucht wird. „Unsere alten Liegen waren in die Jahre gekommen. Mit den neuen lässt es sich wesentlich bequemer arbeiten und die Patienten können leichter aufstehen, da wir die Höhe besser auf kleine wie große Personen einstellen können“, erklärt Friesdorf.

Zu der großzügigen Spende kam es, weil eine zufriedene Patientin sich besonders bedanken wollte. Die Spenderin, die anonym bleiben möchte, wurde ehemals in der Notaufnahme behandelt und erfuhr im Gespräch mit dem Arzt und Leiter der Notaufnahme, Dr. Bastian Schönemeier, dass neue Behandlungsliegen sowohl für das Personal als auch für die Patienten eine Wohltat bedeuten würden. Nach ihrer Genesung überraschte sie das gesamte Krankenhausteam dann mit der Spende. „In diesen finanziell herausfordernden Zeiten für Krankenhäuser freuen wir uns sehr, dass mit dieser großzügigen Spende sowohl unsere Patienten und Patientinnen als auch unsere Mitarbeitenden von dem Komfort der neuen Liegen profitieren werden“, sagt der Geschäftsführer des Clementinenhauses, Ralf Benninghoff.

**Die sieben Grundsätze
der Rotkreuz- und
Rothalbmondbewegung**

- Menschlichkeit
- Unparteilichkeit
- Neutralität
- Unabhängigkeit
- Freiwilligkeit
- Einheit
- Universalität

Unabhängig von dem aktuellen Geschenk gibt es im Clemi seit 2017 das Projekt „Betten Spenden“ mit dem Ziel, alle mechanischen Krankenhausbetten gegen hochmoderne, elektrische Betten auszutauschen. Für einen Spendenbetrag von 3.500 Euro kann jeder, der das Projekt unterstützen möchte, ein „Bettenpate“ werden. Mehr dazu auf www.clementinenhaus.de.

Über das DRK-Krankenhaus Clementinenhaus

Das DRK-Krankenhaus Clementinenhaus ist ein 195-Betten-Haus der Grund- und Regelversorgung im Stadtteil Hannover-List. Träger ist eine Stiftung des bürgerlichen Rechts. Das Stadtteilkrankenhaus in der List gehört mit einer Patientenzufriedenheit von über 90 Prozent zu den beliebtesten Kliniken der Landeshauptstadt. Neben den Schwerpunkten Allgemein- und Viszeralchirurgie, Orthopädie und Unfallchirurgie, Gastroenterologie, Kardiologie, Anästhesie und Intensivpflege, hatte das Haus die erste Geriatrie in der Region, die abteilungsübergreifend an eine Akut-Klinik angeschlossen ist. Mehr als 600 Mitarbeitende engagieren sich täglich für das Wohl der Patienten. Mehr Informationen unter: www.clementinenhaus.de

Über die DRK-Schwesternschaft Clementinenhaus e.V.

Die DRK-Schwesternschaft Clementinenhaus e.V. ist eine Gemeinschaft mit fast 500 Mitgliedern, die vorwiegend in den Pflegeberufen tätig sind. Als DRK-Schwesternschaft eröffnen wir den Weg in den Pflegeberuf und fördern die berufliche Entwicklung. Das ethische Fundament unserer täglichen Arbeit bilden – neben den Rotkreuzgrundsätzen – unsere berufsethischen Grundsätze der Schwesternschaften des DRK: Wir pflegen im Zeichen der Menschlichkeit.

Die sieben Grundsätze der Rotkreuz- und Rothalbmondbewegung

- Menschlichkeit
- Unparteilichkeit
- Neutralität
- Unabhängigkeit
- Freiwilligkeit
- Einheit
- Universalität